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４月の始業式から早４か月が過ぎようとしております。本校では，これまで大きな事故やけが，新型
コロナウィルスへの感染などもなく，子どもたちは心身ともに大きく成長しております。これも，ご家
族の皆様，地域の皆様に支えられてのことと，心から感謝申し上げます。
また，明日から始まる３４日間の夏休みについては，子どもたちは楽しい計画に胸を躍らせているこ

とと思います。今しかできない，思い出に残る夏休みにして欲しいと願っています。
今日の夏休み前集会では，４月からの子どもたちの頑張りや成長をたくさん褒めることができました。

恵まれた学習環境の中，一人で，友だちと，グループで，学級のみんなと，縦割り班で，委員会で，全
校のみんなでと，いろいろなことにチャレンジした４ヶ月だったと思います。
この４か月間でできるようになったことを

夏休み明けにも生かすことができるように，
夏休み中のくらしについて右の４つのことを
話しました。暑さに負けず，新型コロナウィ
ルスへの対策も怠らず，夏休み明け集会の時
には，藤木小学校７０人が全員元気に顔を合
わせられるようにしたいものです。梅雨も明け，いよいよ夏本番です。有意義な夏休みになりますよう，
ご家庭でのご指導をどうかよろしくお願いいたします。
さて，１・３・５年生の代表が，これまでに頑張ったことや思い出，夏休みの楽しみや頑張りたいこ

となどを発表してくれました。どうぞご覧ください。



５日(月)，本校主催
の青少年劇場を角間川
小の体育館をお借りし
て行いました。当初は
本校体育館で行う予定
でしたが，諸般の事情
によりそのようになり
ました。
今回は「落語」を子

どもたちに楽しんでもらいました。ほとんどの子
どもが生で落語を見る（聞く）のは初めてのよう
でした。演目はお馴染みの「まんじゅうこわい」
と「牛ほめ」でした。演目の内容を理解するのは，
低学年の子どもたちには難しいところもあったよ
うですが，扇子や手ぬぐいの小道具としての使い
方，南京玉すだれの実演，早口の寿限無などなど，
子どもたちが飽きないようにと様々な工夫がされ
ており，さすが話のプロだと感心させられました。
本物にふれ，「落語」の面白さや良さが分かり，

好きになったという子どももたくさんいました。

９日と１６日の２回，保
存会の皆さんの指導を受け
盆踊り練習を行いました。
３・４年生は踊りを，５・
６年生は笛と太鼓に分かれ
て練習をしました。
１回目の練習では，笛は

音が出なくて苦労する子ど
もや，頑張って吹きすぎて
酸欠を起こして頭が痛くな
る子どもがいるなど，だい
ぶ苦戦している様子でし
た。一方，太鼓と踊りはリ
ズムに乗って順調に練習が
進んでいたと思います。
２回目の練習も，笛・太

鼓・踊りに分かれての練習
でしたが，それぞれ１回目
よりも上達が見られ，指導に当たってくださった
皆さんも感心しておられました。残念ながら，今
年も盆踊り大会は中止ですが，コロナ禍が終息し
た時のために今年もつなぐことができました。

夏休み中，３年生以上は自転車でプールに来るこ
とができます。ただし，運転技能，道路状況，体調
等をよく考えていただき，最終的な判断はご家庭に
お任せすることになります。特に帰りが危険(疲れ

等)ですので，各ご家庭でお子さんとよ
く話し合って下さるようお願いします。
（小学生もできるだけヘルメットを使用
するよう，準備，指導をお願いします。）

１３日（火），環境教
育の一環である，恒例の
あったか山近くの川へ出
かけての「水質・水性生
物調べ」を行ってきまし
た。前日に強い雨が降っ
たのですが，思った程影
響がなく，予定通りの実
施となりました。
今回の調査で採集され

た生物はご覧の通りです。
どんな生物がいるのかに
よって水質が分かるのだ
そうです。

◇佐々木茂杯争奪第 24 回大曲仙北小学生学年別
剣道大会 六年生の部 第三位

６年 粟津 海衣 さん

□けがの程度にかかわらず交通事故にあった。
□病気等で入院した。
□感染症等に罹患した。
□引っ越しをした。(住所が変わった。)
□不審者の情報があった。（遭遇した。）
□その他（気になることはどんなことでも）

８月１２日（木）～１５日（日）の４日間は閉
庁日となり，学校は全くの無人となります。急用
の場合には①をご覧になり，教頭までご連絡をお
願いします。

また，学校にお茶が届きましたので，一人一袋
持ち帰ります。冷たくしてもおいしくいただける
ようですので，ぜひご利用ください。

校内に雨漏りしている箇所があり，そのための
修繕工事を７月２０日～３０日の期間に行うこと
になりました。既に児童クラブ外側に足場が組ま
れております。念のため，足場がなくなるまでの
間はブランコの使用を禁止としております。

「追分板杭線」の一部区間（藤木字乙糠塚地内
：立看板あり）３２０ｍの路面修繕工事が行われ
るとの連絡がありました。工期は７月２６日～９
月８日の予定とのことです。登下校時に利用して
いる児童もいる区間ですが，どのように工事が行
われるのかは今のところ不明です。分かり次第，
夏休み明けの登下校の仕方等については連絡メー
ルでお知らせいたします。

〈活躍紹介〉 がんばったね！


